

県央地域

二セ電話詐欺

回覧

多発警報発令

令和4年5月11日から同年6月9日までの30日間に、県央地域の警察署（水戸署、笠間署、ひたちなか署、那珂署）管内において、**二セ電話詐欺被害が8件発生したため、本年6月13日から6月19日まで、同地域に二セ電話詐欺多発警報を発令します。**

発生した二セ電話詐欺の手口 被害額合計 約1,390万円 (払い出し額含む)

・オレオレ詐欺 3件

現金 計1,120万円 の被害

(親族や病院等を騙り、現金を手交させる手口)

・還付金詐欺 3件 **振込金額 計約200万円の被害**

(市役所職員や金融機関職員を騙り、携帯電話で通話しながらATMを操作させ預金を振り込ませる手口)

・預貯金詐欺 2件 **キャッシュカード2枚 払出金額 計70万円の被害**

(親族や病院等を騙り、暗証番号を聞き出した上、キャッシュカードを交付させる手口)

留守番電話設定で
詐欺の電話を
シャットアウト！



自宅電話機で二セ電話詐欺被害防止

- 在宅中も自宅電話機を留守番電話に設定
- 自宅電話機を迷惑電話防止機能付き電話機に変更

二セ電話詐欺被害防止のキーワード

- 「病院に入院した」等と話し、お金を要求する親族や病院職員は全て詐欺
- 「ATMで還付金手続き」は全て詐欺
- 「暗証番号を教えて」は全て詐欺
- 「キャッシュカードを預かる・確認する・交換する」は全て詐欺
- 「未払い料金請求のメールやハガキ」は全て詐欺

茨城県内でオレオレ詐欺が多発!!

病院の医師を名乗り、「あなたの息子さんが病院に運ばれた。喉にガンが見つかった。この後、息子さんから電話がある。」と電話した後、今度は息子になりました犯人が「会社の重要書類（またはキャッシュカード）が入った鞄がなくなった。クビになってしまってお金を使いたい。」などとだまし、高額な現金を要求してだまし取る「オレオレ詐欺」が多発。

被害者が焦ってしまう気持ちを逆手に取り、ニセ息子の代わりに来た受け子にお金をだまし取られています。

冷静に判断するために、一旦電話を切って、家族に相談したり、警察へ電話して下さい。

不審な電話を受けた際には、お近くの警察署や交番もしくは、

110番通報 をして下さい。

